

Nachrichten aus Dorsten

24

Jul

[Straßen Wenger Höhe und Am Rörken für zwei Tage voll gesperrt](#)



In der Zeit vom 27. Juli bis 28. August 2020 müssen die Straßen Wenger Höfe und Am Rörken im Bereich der Gleisanlage voll gesperrt werden.

Grund hierfür sind notwendige Arbeiten an einer Erdgasleitung. Anwohner der Wenger Höfe können von der Halterner Straße aus zufahren, Anwohner Am Rörken über den Brauckweg.

Text: Stadt Dorsten

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

24

Jul

[Glasfasernetz-Ausbau in Altendorf-Ulfkotte beginnt](#)



Bis Ende des Jahres sollen knapp 400 Haushalte mit schnellem Internet ausgestattet sein

In Altendorf-Ulfkotte wird der vollständige Glasfaserausbau realisiert. Der Verein „Altendorf-Ulfkotte trifft sich“ wird das Projekt mit der Muenet GmbH sowie mit Unterstützung der Stadt Dorsten und WINDOR umsetzen. Zu Beginn dieser Woche waren es schon 398 Haushalte aus Altendorf-Ulfkotte, die Vertragspartner der Muenet GmbH sind und voraussichtlich bis Ende des Jahres einen Glasfaseranschluss erhalten werden. Anfang August soll mit den Arbeiten begonnen werden.

[Weiterlesen ... Glasfasernetz-Ausbau in Altendorf-Ulfkotte beginnt](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

23

Jul

[Bahnhofs- und Bahnflächenentwicklung für neuen Stadtraum in der Mitte: Alle Weichen sind gestellt!](#)



Ministerin Ina Scharrenbach und Werner Lübberink, Konzernbevollmächtigter der Deutschen Bahn AG, zeichnen Engagement von Stadt und Bürgern als beispielhaft aus.

Die Pläne für den Dorstener Bahnhof und dessen Umfeld sind schon länger bekannt. Nun ist die zentrale Weichenstellung erfolgt: Nach Verlegung der stadtseitigen Gleise hat jetzt das Eisenbahnbundesamt die Freigabe von rund 12.000 m² Fläche genehmigt. Nachdem die Verkehrsstation bereits 2019 barrierefrei modernisiert wurde, bedeutet dies nun „grünes Licht“ für ein städtebauliches Herzstück im integrierten Stadtentwicklungsprogramm „Wir machen MITte“.

[Weiterlesen ... Bahnhofs- und Bahnflächenentwicklung für neuen Stadtraum in der Mitte: Alle Weichen sind gestellt!](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

22

Jul

[Die Agentur Schaukelbaum und der Verein Bürgerpark Maria Lindenhof sagen Danke](#)



Mit der Veranstaltungsreihe ‚Kultur im Bürgerpark‘ bieten der Verein Bürgerpark und die Agentur Schaukelbaum seit Anfang Juni im Amphitheater an der Oude Marie anspruchsvolle Unterhaltung in besonders lauschiger Atmosphäre.

Kein leichtes Unterfangen, bedeuten doch die geltenden Infektionsschutzbestimmungen für die Veranstalter jede Menge zusätzlicher Arbeit und erhöhte Kosten.

[Weiterlesen ... Die Agentur Schaukelbaum und der Verein Bürgerpark Maria Lindenhof sagen Danke](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

22

Jul

[Wettbewerb „Dorsten lebt Grün“ geht in den Endspurt](#)



Bis zum 15. August können Vorgärten, Fassaden, Balkone und Dachterrassen präsentiert werden

Als Beitrag für ein besseres Stadtklima und die biologische Vielfalt lobt die Stadt Dorsten in diesem Jahr erstmalig den stadtweiten Wettbewerb „**Dorsten lebt Grün**“ aus. In den drei Kategorien Vorgärten, Fassaden sowie Balkone und Dachterrassen können Bürgerinnen und Bürger Beiträge einreichen. Ziel des Wettbewerbs ist es, aufzuzeigen, dass ökologische Vielfalt, ästhetische Gestaltung und ein positiver Einfluss auf das Mikroklima vor Ort Hand in Hand gehen können.

[Weiterlesen ... Wettbewerb „Dorsten lebt Grün“ geht in den Endspurt](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

22

Jul

[VR-Schnorcheln: Atlantis-Gäste tauchen in eine neue Welt ein](#)



Dorstener Freizeitbad bietet das Abenteuer im Ruhrgebiet bislang exklusiv an

Auf dieses im Ruhrgebiet bislang exklusive Erlebnis will sicher kein Atlantis-Gast mehr verzichten: Im Dorstener Freizeitbad können Besucher ab der nächsten Woche in eine völlig neue Welt eintauchen. Möglich macht es die einzigartige Virtual-Reality-Taucherbrille (VR), die eine fantastische 360°-Rundumsicht ermöglicht.

[Weiterlesen ... VR-Schnorcheln: Atlantis-Gäste tauchen in eine neue Welt ein](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20

Jul

[Gartenzäune, Mauern und Co](#)



Liebe deinen Nachbarn, aber reiß den Zaun nicht ein! (Netzfund)

Sommerzeit ist Gartenzeit und ob wir in der Sonne entspannen oder mit Freunden draußen gemeinsam essen, wir möchten ungestört vor fremden neugierigen Blicken bleiben. Und so ziehen wir einen Sichtschutz rund um unseren Garten, Terrasse und Balkon.

Schon von je her haben wir den Wunsch nach Sicherheit. So rollten Steinzeitmenschen schon vor einer Million Jahren einen Stein vor ihre Höhle, heute verschließen wir die Haustür, um ungebetene Gäste draußen zu halten. Die Zeiten haben sich geändert, der Wunsch nach Schutz der Familie und des Eigentums ist jedoch geblieben.

[Weiterlesen ... Gartenzäune, Mauern und Co](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

17

Jul

[Östlich: Natur- und Reitsport- Eldorado](#)



In der heutigen Ausgabe unserer Stadtteilserie bringen wir Ihnen Dorstens drittkleinsten Stadtteil etwas näher.

Südlich an die Lippe stoßend, wird er östlich von der Hardt und westlich von Gahlen und Kirchhellen eingeschlossen. Der ländliche Stadtteil steht mit seiner Natur für Erholung pur inmitten der Wälder oder hoch oben am Hardtbergsee. Bereits seit über 120 Jahre betreibt die heutige Firma Euroquarz das Quarzsandwerk im westlichsten Stadtteil von Dorsten.

[Weiterlesen ... Östlich: Natur- und Reitsport- Eldorao](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Jul

[„Wir machen MITte“: Bauarbeiten am Schölzbachtal haben begonnen](#)

Wir
machen
MITte

Die integrierte
Entwicklung der
Innenstadt **Dorsten**

Bis Ende des Jahres werden im Fokusbereich „Finkennest“ viele Veränderungen vorgenommen

Die Arbeiten zur „Wir machen MITte“-Maßnahme „Ökologische Optimierung des Schölzbaches und Attraktivierung des Schölzbachtals“ sind gestartet. Derzeit wird die Baustelleneinrichtung vorgenommen sowie der Schutz für die zu erhaltenden Bäume angebracht.

[Weiterlesen ... „Wir machen MITte“: Bauarbeiten am Schölzbachtal haben begonnen](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

16

Jul

[Neue Termine für Nachtwächterführungen in der Altstadt bis Dezember 2020](#)



Die Teilnehmerzahl ist bis auf Weiteres auf 15 Personen begrenzt. Anmeldungen in der Stadtinfo

Die Stadtführungen sind seit drei Wochen unter den aktuellen Hygieneauflagen erfolgreich gestartet. Am kommenden Samstag (18. Juli) findet eine „Hanseführung“ speziell für Familien mit Kindern und Jugendlichen statt. Es sind noch wenige Plätze frei.

[Weiterlesen ... Neue Termine für Nachtwächterführungen in der Altstadt bis Dezember 2020](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 418 von 478

• [« Anfang](#)

- [Zurück](#)
- [415](#)
- [416](#)
- [417](#)
- 418
- [419](#)
- [420](#)
- [421](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)